# MINISTERIO DE JUSTICIA

19395

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se anuncia concurso para la provisión del cargo de Juez en Juzgados Municipales vacantes.

Vacante en la actualidad el cargo de Juez en los Juzgados Municiaples que a continuación se relacionan, se anuncia a concurso su provisión de conformidad con lo establecido en los artículos 16, 17 y 18 del Reglamento Orgánico de Jueces Municipales Comarcales y de Paz de 19 de junio de 1969.

Córdoba número 3. Granada número 2. Lugo. Madrid número 32. Málaga número 1. Murcia número 2.

Puertoliano. Sabadell número 2. Santa Cruz de Tenerife número 2. Sevilla número 10. Zaragoza número 6

Las solicitudes de los aspirantes deberán tener entrada en el Registro General de este Ministerio en el plazo de diez dias naturales, contados desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», consignandose en ellas el orden de preferencia por el que solicitan las plezas a cubrir.

Madrid, 17 de septiembre de 1974.--El Director general, Eduardo l'orres-Duice Ruiz.

19396

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se anuncia concurso de traslado para la provisión de plazas vacantes en el Cuerpo de Auxiliares de la Justicia Municipal.

Vacantes en la actualidad las plazas de Auxiliares de Justicia Municipal en los Juzgados Municipales y Comarcal que a continuación se relacionan, se anuncia su provisión, de conformidad con lo establecido en el Reglamento Orgánico aprobado por Decreto 1362/1888, de 6 de junio, a concurso de traslado entre funcionarios pertenecientes al Cuerpo que se encuentren en servicio activo o tengan concedido la proctura autorizaen servicio activo o tengan concedida la oportuna autoriza-ción de reingreso.

Juzgados Municipales	Plazas	Juzgados Municipales	Piazas
Alicante número 2 Andújar (Jaén) Badalona número 7. Burgos número 1 Cádiz número 1 Cástellón número 3 Córdoba número 3 Hospitalet número 1. Las Palmas número 1. Madrid número 5 Madrid número 23	1 1 1 1 1 1 1	Madrid número 30  Málaga número 1  Pamplona número 2  Sabadell número 2  Santander número 10  Vigo número 2  Zaragoza número 6  Juzgado Comarcal	2 1 3 1 3 1 3 Plazas

Los que deseen tomar parte en el concurso elevarán sus instancias a esta Dirección General, las cuales deberán ser presentadas directamente en el Registro General del Ministerio o bien ante el Organismo a que se refiere el artículo 66 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo, dentro de los diez días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», expresando en las mismas las vacantes a que aspiren, numeradas correlativamente por el orden de preferencia que establezcan.

Los funcionarios destinados fuera del territorio de la Península cursarán sus peticiones por telégrafo, sin perjuicio de remi-tir las instancias en el primer correo.

Las plazas so adjudicarán a los solicitantes de mayor antigüedad de servicios en el Cuerpo y los que obtuvieron nuevo destino no podrán participar en ningún otro hasta que no transcurra un año desde la fecha de su nombramiento.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 20 de septiembre de 1974.—El Director general, Eduardo Torres-Duice Ruiz.

Sr. Jefe de los Servicios del Personal para la Función Asistencial de la Administración de Justicia,

19397

RESOLUCION de la Obra de Protección de Menores por la que se da publicidad a la lista definitiva de admitidos y excluídos a las pruebas selectivas restringidas para ingreso en el Cuerpo de Especialistas de Tribunales (Pedagogo).

Finalizado el plazo de reclamaciones contra la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para cubrir plazas de Especialistas de Tribunales (Pedagogo), y no habiéndose presentado reclamación alguna dentro del plazo hábil.

Esta Presidencia de la Obra de Protección de Menores ha resuelto aprobar la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluídos a estas pruebas selectivas en la forma siguiente:

### Admitido

Don Pedro Orive Riva (D. N. I. 13.515.215).

Excluídos

Ninguno.

Según lo establecido en la base 4.5 de la convocatoria, contra dicha resolución definitiva podrán los interesados interpener recurso de alzada ante el Ministerio de Justicia en el piazo de quince días.

Madrid, 11 de septiembre de 1974.—El Presidente efectivo, Jefe de los Servicios, Miguel Fenech Navarro.

19398

RESOLUCION de la Obra de Protección de Menores por la que se da publicidad a la lista defini-tiva de admitidos y excluidos a las pruebas selec-tivas restringidas para ingreso en el Cuerpo de Oficiales Administrativos de la Obra de Protección

Finalizado el plazo de reclamaciones contra la lista provisional de aspirantes admitidos y excluídos a las pruebas selectivas para cubrir plazas de Oficiales Administrativos de la Obra de Protección de Menores, y no habiéndose presentado reclamación alguna dentro del plazo hábil.

Esta Presidencia de la Obra de Protección de Menores ha resuelto aprobar la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluídos a estas pruebas selectivas en la forma siguiente:

#### Admitido

Don Luis Fernández Martín (D. N. I. 31,751,595).

Ninguno.

Excluidos

Según lo establecido en la base 4.5 de la convocatoria, contra dicha resolución definitiva podrán los interesados interponer re curso de alzada ante el Ministerio de Justicia en el plazo de quince días.

Madrid, 11 de septiembre de 1974.-El Presidente efectivo, Jefe de los Servicios, Miguel Fenech Navarro.

# MINISTERIO

DE LA GOBERNACION

19399

RESOLUCION de la Dirección General de Correos y resolution de la Dirección General de Correos y Telecomunicación por la que se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y ex-cluidos en turnos restringido y libre al concurso-oposición para ingreso en la Escala de Personal de Servicio de Telecomunicación y se nombran los Tribunales calificadores de los ejercicios.

Terminado el plazo de reclamaciones establecido en la Resolución de esta Dirección General de 22 de julio pasado («Boletín Oficia) del Estado» número 201, de 22 de agosto) que publicó la lista provisional de admitidos y excluidos a los turnos restringido y libre, del concurso-oposición para ingreso en la Escala de Personal de Servicio de Telecomunicación anunciado por Resolución de 20 de marzo de 1974, y de conformidad con lo dispuesto en las bases 4.4 y 5 de la convocatoria. toria

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Elevar a definitiva dicha lista provisional, con las recti-ficaciones que a continuación se señalan:

## TURNO RESTRINGIDO

a) Incluir en la lista de admitidos al turno restringido a los siguientes opositores: